



MESSAGE NOTES

解放！

詩篇 139:23-24

ロイド フラハティ

「今」をダメにしてしまわないように、自分の過去と和解しよう。

1. 自分の感情が現実と一致しない時

詩篇 139:23-24“ 神よ私を探り私の心を知ってください。私を調べ私の思い煩いを知ってください。24 私のうちに傷のついた道があるかないかを見て私をとこしえの道に導いてください。”

この聖句は、隠された問題や解決されていない問題があれば明らかにして下さいと、前に進むための導きを求めて神様に聞くことを勧めています。

2. 心を新たにし、自由になる

ローマ人への手紙 12:2“ この世と調子を合わせてはいけません。むしろ、心を新たにすることで、自分を変えていただきなさい。そうすれば、神のみこころは何か、すなわち、何が良いことで、神に喜ばれ、完全であるのかを見分けるようになります。”

神様の御言葉を通して心を新たにすることは、過去の経験に基づいたネガティブな思考から解放される助けとなります。

3. 穴を避けるのではなく、愛で満たす

2コリント人への手紙 1:3-4“ 私たちの主イエス・キリストの父である神、あわれみ深い父、あらゆる慰めに満ちた神がほめたたえられますように。

4 神は、どのような苦しみのときにも、私たちを慰めてくださいます。それで私たちも、自分たちが神から受ける慰めによって、あらゆる苦しみの中にある人たちを慰めることができます。”

神様の愛と慰めを受け取ると、自分の穴から這い上がり、同じ愛を周りの人に与える力を与えられます。

私たちは自分の人生で痛みを伴う領域を無視できません。そうではなく、愛、ケア、サポートで満たす必要があります。無条件の愛の究極的な源である神様の導きを求めるこによって、周りの人を癒し、助ける力を見出します。愛と憐みは、逃避や苦々しい思いに支配されるものではなく、永続的な平安の基礎を築くものです。

2024年10月度会計報告

収入 894,457円 支出 1,015,484円